

Große Informationsveranstaltung zur "Westumfahrung Eschershausen"

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 07. Oktober 2022 um 04:47 Uhr

Es wird der aktuelle Planungsstand erläutert

Große Informationsveranstaltung zur "Westumfahrung Eschershausen"

Freitag 7. Oktober 2022 - Eschershausen (wbn). Die Westumfahrung Eschershausen im Landkreis Holzminden im Zuge der Bundesstraße 64 nimmt wieder Fahrt auf.

Im wahrsten Sinne des Wortes. Für Donnerstag, 13. Oktober, laden Planer und weitere Verantwortliche zu einer Informationsveranstaltung in die Aula der Grundschule in Eschershausen ein, um über den aktuellen Stand der Dinge des Projektes mit den Bürgern zu sprechen.

Fortsetzung von Seite 1

„Es sollen Informationen, der Dialog miteinander und ein Ausblick im Mittelpunkt der Veranstaltung stehen“, so Markus Brockmann, Leiter des Geschäftsbereiches Hameln der Niedersächsischen Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr.

Gelingen soll dies vor allem durch Präsentation des aktuellen Standes und durch anschließende Kommunikation. Präsentiert werden unter anderem Visualisierungen, Plakate und weitere Schriftstücke zum Thema.

Kommuniziert wird dann im direkten Kontakt und im offenen Austausch mit den Planern der Behörde und Verantwortlichen aus Verwaltung und Politik. Es solle keine „steife, sondern eine dynamische Veranstaltung werden. Eben kein reiner Vortrag, sondern ein gemeinsames

Große Informationsveranstaltung zur "Westumfahrung Eschershausen"

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 07. Oktober 2022 um 04:47 Uhr

Besprechen an aufgebauten Stellwänden und Tischrunden", sagt Brockmann.

Zusammen mit dem Kommunikationsunternehmen ifok wurde das Konzept für die Veranstaltung erstellt, führende Mitarbeiter werden ebenfalls an der Veranstaltung teilnehmen und sie gestalten. Beginn der Veranstaltung ist um 17 Uhr. Das Ende ist für 20 Uhr geplant. Direkte Corona-Vorgaben gibt es nicht, es wird aber darum gebeten, möglichst auf das Einhalten von Abständen zu achten und eine Maske zu tragen.

Während der Veranstaltung wird ausreichend gelüftet.